

～交通事故防止に向けた緊急メッセージ～

去る6月18日、八雲町等において2件の交通事故が発生し6名の尊い命が犠牲となりました。

同日、交通事故多発警報が発出され、関係機関・団体と連携し道民の皆様への広報活動等を行ってまいりました。

また、6月25日の警報期間終了後も、全道で交通事故の抑止対策に取り組むなど、事故防止に努めて参りましたが、昨日、根室管内中標津町において交通事故が発生し、1名の方がお亡くなりになり深く心を痛めております。

本道は、これから本格的な観光・行楽シーズンを迎え、またコロナが5類に移行し、観光客の増加により交通量が増え速度の出し過ぎによる衝突や、市街地では横断歩行者が被害者となる交通事故の多発が懸念されるところです。

交通事故を減らすためには、道路を利用する全ての方が交通ルールを守り、いつ自分が加害者や被害者になるかもしれないという自覚と思いやりの心を持つことが大切になります。

交通事故は、いつでも、誰の身にも起こりうることです。

このことを今一度認識し交通安全に努めていただきますよう、皆様のご理解とご協力をお願いします。

<運転者の皆さまへのお願い>

- ・長距離運転時には仮眠を取るなど、時間にゆとりを持って計画的な運転を心がけましょう。
- ・横断歩道は歩行者優先です。特に信号機のない横断歩道では歩行者に道を譲りましょう。
- ・子供や高齢者を見かけたら、徐行するなどの思いやりのある運転を心がけましょう。
- ・日中でもヘッドライトを点灯するデイライト運動にご協力ください。
- ・郊外を走行する際には、エゾシカの飛び出しに注意しましょう。

<地域の皆さまへのお願い>

- ・家族が外出するときは、「交通事故に気をつけて」のひと声をかけましょう。
- ・街頭啓発や広報活動を通じて、交通ルールの遵守や交通事故防止を呼びかけましょう。

令和5年6月30日

根室市長	石垣 雅敏	別海町長	曾根 興三
中標津町長	西村 穰	標津町長	山口 将悟
羅臼町長	湊屋 稔	北海道根室振興局長	岡嶋 秀典